



zur Anerkennungsnummer/ to Approval No. M 122305 vom/ dated 30.05.2022

Hinweise für die Anwendung des Gegenstandes der Anerkennung nach Anlage 1.  
Instructions for the application of the subject of approval (see enclosure 1).

1. Die Containersicherungen sind für die nachträgliche Sicherung von Container-Türen anerkannt.
  2. Die Montage der Produkte muss gemäß der zugehörigen Montageanleitung mit dem spezifizierten bzw. beigelegten Montagmaterial erfolgen.
  3. Die Containersicherungen unterliegen nur dann dem Geltungsbereich dieses Zertifikats, wenn sie mit Herstellernamen oder Markenzeichen, Typenbezeichnung und der VdS-Kennzeichnung gemäß VdS 2344 gekennzeichnet sind.
- 
1. The container locks are approved for the additional security of storage container doors.
  2. The mounting of the product has to be done in accordance with the appending installation instructions with the specified respectively settled installation material.
  3. The container locks are covered by this certificate, if they are marked with the name or trademark of the certificate owner, type designation and VdS marking according to VdS 2344.